

El Cristo Resucitado

Lección 22

Juan 20:10-31

Empezar

Pregunte: ¿Has pasado por un tiempo difícil en tu vida que era tan mal que pensabas?

Lea Juan 20:10-15

Escritura

Pregunte: ¿Por qué llora María?

Ella ha perdido la persona que cambió su vida.

María, quien se paró afuera de la tumba llorando, era la misma persona de Lucas 8:2-3 donde dice que era endemoniada con siete demonios. Cuando Jesús entró en su vida, él la cambió. Jesús le sanó. Cuando nadie más podía ayudarla y cuando nadie más se preocupaba por ella, Jesús cuidó de ella. En cambio por lo que Jesús hizo por ella, ella le dio su vida. Ella le aceptó y le seguía. Y ahora cuando ella quiere cuidar de su Señor... cuando quiere respetar la memoria de Él, ella no puede encontrar su cuerpo.

Ella habló con Jesús sin saber que era Él pensando que Él era el jardinero.

Lea Juan 20:19-23

Discusión

¿Por qué tenían miedo los discípulos?

Los discípulos eran las personas que han seguido y caminado con Jesús por tres años. Ellos habían visto a Jesús muriendo en la cruz después de recibir mucho castigo. Ellos tienen miedo porque pensaban que lo mismo les pasaría a ellos.

Este es la primera vez que los discípulos han visto a Jesús después de Su muerte. Todos los discípulos lo abandonaron antes de que muriera. Pero Jesús en vez de enojarse con ellos porque no le fueron fieles, él les da un saludo de paz. En ese momento los discípulos ya sabían que eran débiles. Pedro, quién ofreció ir a la muerte con Jesús, lo negó. Los otros discípulos se dispersaron cuando Jesús fue arrestado. Y lo que necesitaban más que cualquier otra cosa era tener paz.

Jesús siempre nos da lo que necesitamos. Nosotros podemos confiar en su bondad y misericordia y amor por nosotros. Tal vez los discípulos no merecían que Jesús les hablara con palabras bondadosas, pero eso es lo que les dio porque él les amaba tanto. También a nosotros Jesús nos ama y nos da lo que necesitamos aun en momentos muy difíciles.

Lea Juan 20:24-31

Pregunte: ¿A veces ha sentido que usted no es muy importante para Dios en comparación con toda la otra gente que Él cuida?

Cuando Jesús les apareció en los versículos anteriores, uno de los discípulos, Tomás, no estaba con los otros. No lo vio. Y cuando los otros diez discípulos le dijeron que Jesús estaba vivo, no les creyó. Él no quería esperar más. Sería muy fácil que Jesús pensara que ya había aparecido a los otros y no necesita aparecer a Tomás también. Pero a Jesús le importa cada individuo. Cada persona es especial e importante para Él.

En cada ocasión, las personas necesitaban diferentes cosas de Jesús. María necesitaba oír su voz, los discípulos necesitaban verlo y recibir su paz, y Tomás necesitaba tocarlo. Y en cada momento, Jesús les dio lo que necesitaba para creer porque Jesús les amaba.

Aplicación

Aplicación

¿Qué necesitas tú de Jesús ahora en tu vida?